

Antrag zur UV-Sitzung am
29.06.2020

Antragsteller: Aktionsgemeinschaft Uni Wien

Ausbau von Studierendenheimplätzen

Wien ist als Studienort sehr beliebt. Auch als Wohnort ist Wien sehr gefragt, was sich entsprechend bei den Preisen für Immobilien niederschlägt – sowohl bei Kauf als auch zur Miete. Viele Studierende sind in Studierendenheimen untergebracht, jedoch sind auch diese Plätze oft rar und teilweise mit langen Wartelisten verbunden.

Darum wäre es an der Zeit, dass sich die ÖH Uni Wien bei der Stadt Wien für den Ausbau von Studierendenheim-Plätzen einsetzt, um die Wartelisten auf einen der begehrten Plätze in Studierendenheimen zu verkürzen und Studierenden günstigen Wohnraum bereitstellen zu können.

Beschlusstext:

Die ÖH Uni Wien möge daher folgendes beschließen:

- Die ÖH Uni Wien setzt sich gegenüber der Stadt Wien dafür ein, dass in naher Zukunft mehr Studierendenheim-Plätze geschaffen werden.